

**Coordinación General de la Comisión
Mexicana de Ayuda a Refugiados**

Asunto: Informe Comisión

Se realizó comisión a Tapachula, Chiapas, los días 05 y 06 de agosto 2015, con el objeto de realizar seguimiento a las acciones que se llevan a cabo en coordinación con organizaciones de la sociedad civil, en particular con el director del albergue Belén en esa ciudad.

Este encuentro se realizó en compañía Coordinadora General de la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados y la Directora General Jurídica de Derechos Humanos y Transparencia del Instituto Nacional de Migración.

Atentamente



Cinthia Pérez Trejo.